



Movimiento Ciudadano de México deshoja margaritas ante elecciones (+Foto)



Ciudad de México, 12 ago (Prensa Latina) El partido Movimiento Ciudadano (MC), el más definido como de centro en México, deshoja margaritas sin definir si se aliará al oficialismo o a la oposición, o si continuará solo.



agosto 12, 2023 CDT12:12 (GMT) -0400

Por: Luis Manuel Arce Isaac

Sus dirigentes saben que en la contienda del 2 de junio, vayan solos o acompañados, la suerte está echada a favor de Morena o del Frente, y lo que resta es definir dónde puede obtener mejor y mayor sombra, o si lo preferible es continuar en solitario con sus propios candidatos.

Ahora sienten sobre ellos las presiones de los dos grandes bandos, en particular del Frente Amplio, que los quiere engullir y que insiste en que se agrupe con ellos, pero Dante reitera que ni por casualidad se acerca al PAN, y mucho menos al PRI, y que jamás apoyará a su candidata única Xochitl Gálvez, lo cual no comparte Alfaro.

Pero al interior del MC hay diferencias al respecto y es lo que se está dilucidando este fin de semana con las reuniones convocadas y que sesionan desde ayer en la Ciudad de México en la sede nacional de Movimiento Ciudadano.

Allí dialogan, además de Dante y Alfaro, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, los alcaldes de Campeche, Monterrey y Guadalajara, Biby Rabelo, Luis Donald Colosio y Pablo Lemus, respectivamente, y la presidenta del Consejo Nacional, Verónica Delgadillo.

También los coordinadores de las bancadas naranjas en la Cámara de Diputados y de Senadores, Jorge Álvarez Máynez y Clemente Castañeda, así como el secretario general de la coordinadora, Juan Zavala.